Le Dauphiné libéré 13 février 2013

SAINT-PIERRE-DE-CHARTREUSE Un concert bucolique



Le public est venu nombreux pour assister, ce dimanche, aux "Quatre Salsons" (quatre concertos pour violons et concertos pour flûte) de Vivaldi, jouées par les Musiciens du Louvre de Grenoble, à l'église de Saint-Hugues-de-Chartreuse. Dirigé par Nicolas Mazzoleni, le concert était organisé par l'association culturelle Pic Livre, en partenariat avec la MC2 et le Musée d'art sacré contemporain de Saint-Hugues-de-Chartreuse. La musique a résonné au milleu des œuvres du peintre Arcabas, sons et couleurs s'unissant dans une même poésie.